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Il-51 Z der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
- des Nationalrates XVIlI. Gesetzgebungsper-iode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Leikam, Roppert, Dr. Mertel, Mag. Posch, Dr. Antoni, 
Kollmann 
und Genossen 
an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend den Bau einer Autobahn durch das Rosental in Kärnten. 

In einem Brief an alle Abgeordneten des Bundeslandes Kärnten hat der Bür
germeister der Stadtgemeinde Ferlach auf den beabsichtigten Bau einer 
Autobahn durch das Rosental hingewiesen. Gleichzeitig wurde darauf aufmerk
sam gemacht, daß der Gemeinderat der Stadtgemeinde Ferlach sich nach
drücklichst gegen Pläne eines derartigen Autobahnbaues ausgesprochen hat. 

Mit der Beschlußfassung über die Trassenführung der Südautobahn im Raume 
Klagenfurt ist eine weitere Autobahn im Raume Kärnten nicht mehr erforder
lich. Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an Sie, sehr geehrter 
Bundesminister die 

A n fra g e : 

1. Besteht die Absicht, ergänzend zur Fertigstellung der Südautobahn noch 
eine Autobahn als Anschluß an die Karawankenautobahn im Kärntner Ro
sental zu errichten ? 

2. Wenn ja, welche Trassenführung ist vorgesehen und wann ist mit dem Bau
beginn zu rechnen ? 
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